



**5 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8643**

**670 000 €**

**Marseille 5Eme**

Maison à vendre (13005)



**ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au coeur du 5ème arrondissement de marseille, dans un environnement prisé où se Mêlent histoire et modernité, cette magnifique maison de ville, entièrement rénové en 2021, incarne l'alliance parfaite entre charme ancien et confort contemporain. d'une superficie généreuse de 165 M<sup>2</sup>, elle se Déploie harmonieusement sur trois niveaux et offre des volumes raffinés et une qualité de vie inégalé, en plein centre-ville. l'extérieur, comprend un jardin arboré de 60 M<sup>2</sup>, oasis de verdure intime et tranquille. La terrasse attenante de 7 M<sup>2</sup>, organise idéalement la transition entre l'intérieur et ...

In the heart of the 5th arrondissement of marseille, in a sought-after environment where history and modernity blend, this magnificent townhouse, completely renovated in 2021, embodies the perfect alliance between old charm and contemporary comfort. With a generous surface area of 165 sqm, it is harmoniously spread over three levels and offers refined volumes and an unrivaled quality of life, right in the city center. The exterior includes a 60 sqm wooded garden, an intimate and peaceful green oasis. The adjoining 7 sqm terrace ideally organizes the transition between the interior and the ...

## ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

